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 Реклама.

Первые месяцы в Киржачской школе искусств
им. В. М. Халилова выдались очень насыщенными
и яркими и включали разнообразные концерты,
конкурсы, фестивали, о чем рассказала директор
ДШИ О. И. Хапилова.

� Наша школа носит имя Валерия Михайловича Халило�
ва, дирижера, композитора, художественного руководите�
ля прославленного ансамбля песни и пляски Российской
армии имени А. В. Александрова, который разбился вмес�
те со своим коллективом в декабре 2016 года. В феврале
2018 года во Владимирской области состоялся фестиваль
«Служить России», посвященный их светлой памяти. Он
проходил в четырех городах Владимирской области и
завершился в Киржаче, что очень символично.

В фестивале приняли участие солисты Академического
дважды Краснознаменного ансамбля песни и пляски
Дмитрий Быков, Андрей Романов, Захар Ковалев, Влади�
мирский русский оркестр (художественный руководитель
и главный дирижер А. Антонов), а также, что очень прият�
но, учащиеся нашей школы искусств: ансамбль скрипачей
«Волшебные скрипки» (рук. В. Ю. Долотова, Л. К. Дерунова,
конц. Г. В.Есаулова), вокально�хоровой коллектив (рук. Ю. С.
Миронюк, конц. Т. Д. Старостина) и преподаватель И. А.
Хитров (саксофон). Концерт, наполненный особой теп�
лотой и пронизанный светлой грустью, был просто вели�
колепен. Звучали песни военных лет, времен молодости
старшего поколения, песни патриотической направлен�
ности.

Немаловажное значение в учебном процессе мы уде�
ляем организации и проведению концертов с участием
профессиональных исполнителей. Ведь, посещая концер�
ты, наши учащиеся не только получают удовольствие, но
и обучаются. На днях к нам приезжал преподаватель по
классу гитары школы искусств г. Электросталь Сергей Де�
дов, лауреат международного, всероссийского и област�
ных конкурсов. Выступая перед учащимися, он продемон�
стрировал виртуозное владение инструментом, исполнив
классические произведения отечественных и зарубежных
композиторов. В нашей школе класс гитары создан не так
давно, поэтому приезд этого талантливого исполнителя
был еще более ценен.

Учащиеся ДШИ выступили на Межрегиональном фес�
тивале искусств «Звездный полет». Ансамбль скрипачей
«Волшебные скрипки» был удостоен звания Лауреата
1 степени, а Ани Манукян – звания Лауреата 3 степени
(преп. Л. К. Дерунова, конц. Г. В. Есаулова).

� Ольга Ивановна, а в каких конкурсах в первые
три месяца нового года соревновались учащиеся
школы?

� В рамках образовательного процесса создано Ко�
ординационно�методическое объединение, объединяю�
щее школы искусств Киржача, Кольчугино, Юрьев�Поль�
ского, Бавлен. В феврале в г. Кольчугино состоялся от�
крытый конкурс детских хоровых коллективов акаде�
мического пения этих ДШИ. Кроме того, в нем участвовали
хоры школ искусств из г. Петушки, Александрова.

Председателем жюри был композитор Сергей Зубков�
ский, и по условиям конкурса надо было исполнить одну
из его песен. Наши учащиеся выступили очень успешно.
Академический хор младших классов (рук. С. Г. Гвардина,
конц. А. В. Красноносов) был награжден дипломом Лауре�
ата 1 степени, а академический хор старших классов и
вокально�хоровой ансамбль средних классов (рук. Ю. С.
Миронюк, конц. Г. Д. Старостина) вернулись со званиями
Лауреата 2 степени.

Гран�при завоевала Мария Прокопова (преп. Т. С. Поля�
кова) на 18�м открытом конкурсе юных пианистов им. В. В.
Зубова, проходившем в Александрове.

Хочется также отметить успех наших учащихся на От�
крытом конкурсе юных скрипачей им. Ф. М. Алаева (г. Алек�
сандров). Ани Манукян была награждена дипломом Лау�
реата 1 степени (преп. Дерунова Л. К., конц. Есаулова
Г. В.), Владислав Жуков (преп. В. Ю. Долотова, конц. Г. В.
Есаулова), Катя Новикова (преп. Долотова В. Ю., конц.
И. В. Милушкина) и Матвей Коллегов (преп. Л. К. Дерунова,
конц. И. В. Милушкина) – дипломами Лауреата 2 степени.

� Когда мы встречались в конце прошлого года,
Вы говорили о том, что в 2018 году будет проходить
областной смотр школ искусств. Он уже начался?

� Да, и проходил он в форме отчетного концерта, прове�
денного в середине февраля, запись которого мы уже от�
правили во Владимир. Подведение итогов конкурса сос�
тоится в мае.

Не могу не сказать еще об одном значимом для нас со�
бытии. Буквально на днях в районе прошла «Неделя моло�
дого педагога», и впервые вместе с представителями об�
разовательных организаций в ней приняли участие педа�
гоги школы искусств И. А. Хитров, Д. А. Матвеева, Ю. С.
Миронюк, М. А. Веселова, Ю. А. Митова, выступившие со
своими презентациями, в которых они постарались отра�
зить, как ощущают себя в новом коллективе, как вносят
свой вклад в развитие того или иного направления (во�
кально�хоровая культура, художественно�эстетическое
развитие обучаю�щихся), как взаимодействуют со свои�
ми наставниками.

Это нужно не только для профессионального роста мо�
лодых педагогов, но и для налаживания связей со своими
коллегами из образовательных школ района. Ведь мы
работаем с одними и теми же детьми. И очень важно на�
ходить взаимопонимание, вырабатывать общие подходы
к решению тех или иных проблем.

В минувшем году наша школа стала носить имя В. М.
Халилова. В ближайших планах – расширение экспози�
ции, посвященной этому талантливому человеку, гибель
которого стала невосполнимой утратой. Недавно семья
Валерия Михайловича передала в дар ДШИ музыкальный
инструмент – кларнет и профессиональную ударную ус�
тановку, на которой играли брат Валерия Михайловича –
А. М. Халилов и племянница Даша, а в ближайшем буду�
щем будут играть уже наши учащиеся.

Беседу вела
И. АВДЕЕВА.

ПОЗДРАВЛЯЮТ
17 апреля – День ветеранов МВД России.

Руководство и совет ветеранов ОтдМВД России по Кир�
жачскому району поздравляют ветеранов МВД и внут�
ренних войск с праздником Российского совета ветеранов
органов внутренних дел и внутренних войск.

Желаем Вам и Вашим близким крепкого здоровья и
благополучия на долгие годы, а также дальнейшего совер�
шенствования взаимодействия и участия в решении за�
дач, возложенных на МВД России.

ДОВОДЯТ ДО СВЕДЕНИЯ
Вниманию жителей города Киржач

и Киржачского района!
Во исполнение постановления губернатора Владимир�

ской области от 17.02.2004 года № 110 «О проведении де�
ловых встреч с населением области» 19 апреля 2018 го;
да, в 13.30, в зале заседаний администрации Киржачско�
го района (г. Киржач, ул. Серегина, д. 7, 1�й этаж) проводит
встречу с населением заместитель директора департа�
мента транспорта и дорожного хозяйства администрации
Владимирской области ТЕНЯКОВ Николай Васильевич.

ИНФОРМИРУЮТ
ВНИМАНИЕ!

УФНС России по Владимирской области проводит
ДНИ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ

ПО НАЛОГУ НА ДОХОДЫ ФИЗИЧЕСКИХ ЛИЦ
по информированию граждан о налоговом законода�

тельстве и порядке заполнения налоговых деклараций по
налогу на доходы физических лиц:

23 апреля 2018 года � с 09.00 до 20.00;
24 апреля 2018 года � с 09.00 до 20.00.
Акция проводится во всех налоговых инспекциях Влади�

мирской области.
В Дни открытых дверей сотрудники налоговых органов

разъяснят следующие вопросы:
� о возможностях подключения к интернет�сервису

«Личный кабинет налогоплательщика для физических
лиц»;

� о наличии (отсутствии) обязанности декларирования
полученного ими дохода и необходимости уплаты с него
налога;

� о порядке исчисления и уплаты НДФЛ;
� о порядке заполнения налоговой декларации по НДФЛ;
� о наличии (отсутствии) задолженности по НДФЛ;
� как воспользоваться компьютерной программой по за�

полнению налоговой декларации с помощью ПО «Деклара�
ция» в электронном виде;

� о получении налоговых вычетов и по другим вопросам,
возникающим у налогоплательщиков.

НАШЕ
ИНТЕРВЬЮ С  ТВОРЧЕСКИМ  НАСТРОЕМ

Сотрудники регионального УМВД
проверят деятельность ОтдМВД России

по Киржачскому району
С 16 апреля 2018 года сотрудниками УМВД России по

Владимирской области будет проведена инспекторская
проверка оперативно�служебной деятельности ОтдМВД
России по Киржачскому району.

В рамках инспектирования 17 апреля 2018 года, с 14.00
до 17.00, по адресу: г. Киржач, ул. Серегина, д.16�а (каб. № 11)
руководителем комиссии – главным инспектором Инспек�
ции Штаба УМВД России по Владимирской области А. П.
Стариковым и начальником ОтдМВД России по Киржач�
скому району И. Г. Мочаловым будет осуществлен прием
граждан по проблемным вопросам в деятельности ОтдМВД
России по Киржачскому району.

Запись на прием будет проводиться по телефону:
8 (49237) 2;09;44.

Необычное родительское собрание прошло в СОШ № 1
им. М. В. Серегина г. Киржача. Классный руководитель
7 класса Кожевникова Е. Е. пригласила на собрание не только
родителей, но и детей – учащихся этого класса, для обсуж�
дения актуальной темы «Права. Обязанности. Ответствен�
ность». Для освещения этой темы на собрание были пригла�
шены инспектор группы по делам несовершеннолетних и
инспектор ГИБДД ОтдМВД России по Киржачскому району.

Инспектор ГДН Реброва А. В. рассказала, присутствующим
на собрании детям и их родителям, о возрасте наступления
административной и уголовной ответственности.

Инспектор ГИБДД Нефёдова И. Ю. довела до родителей и
подростков статистику дорожно�транспортных происшест�
вий с участием детей и подростков, объяснила необходи�
мость применения ремней безопасности и детских удержи�
вающих устройств и напомнила Правила дорожного движе�
ния для пешеходов, приведя типичные ситуации, из�за ко�
торых дети чаще всего попадают в дорожно�транспортные
происшествия. Также инспектор акцентировала внимание
родителей и детей на использование светоотражающих
элементов на верхней одежде в темное время суток, наличие
которых может значительно снизить количество ДТП с уча�
стием пешеходов. Присутствующим продемонстрировали,
какими яркими и интересными могут быть фликеры.

В ходе собрания были затронуты и вопросы правил до�
пуска к управлению мототранспортом, условия получения
водительского удостоверения соответствующих категорий.
Инспектор напомнила подросткам и их родителям о том, что
любые транспортные средства являются источником повы�
шенной опасности, что не позволяет относиться легкомыс�
ленно к управлению ими.

В завершении встречи инспектор дорожной полиции
призвала присутствующих более внимательно относиться к
безопасности детей на дорогах, не пренебрегать воспита�
тельными беседами, сразу разъяснять детям любые момен�
ты, касающиеся безопасного поведения на дороге.

ОГИБДД ОтдМВД России
по Киржачскому району.

КОМУ ЗАКОН НЕ ПИСАН?
В целях предотвращения снижения несущей способности водосборного сооружения плотины на реке Вахчелка

и основываясь на решении комиссии по чрезвычайным ситуациям г. Киржач, с 10 апреля было введено временное
ограничение движения всех видов транспорта на автомобильной дороге, проходящей по плотине на реке Вахчелка,

о чем было сообщено в районной газете.
Дорога была перегорожена бетонными блоками с обеих сторон. Установлены соответствующие знаки. Но, как

оказалось, не все автовладельцы смирились с этим временным запретом, и, не жалея собственного транспорта,
протискиваются, как пробка в узкое горлышко бутылки, в небольшие участки между блоками и краями дамбы. И это
далеко не единичные случаи.

Умудряются проезжать на квадроциклах, дорогих иномарках, не говоря о продукции отечественного Автопрома.
Так и хочется напомнить: кому закон не писан. Возникает вопрос: что нужно сделать, чтобы достучаться до таких

людей? Неужели надо перегораживать дорогу лентами с металлическими шипами? А может, стоит сотрудникам
ГИБДД  взять этот вопрос на контроль и «наградить» наглецов штрафами?

Несколько жителей, возмущенных самонадеянными действиями этих автоводителей, позвонили в городскую ад�
министрацию, которая отреагировала очень оперативно, и буквально через несколько часов на тех небольших сво�
бодных от бетонных заграждений пространствах, по которым проезжал транспорт, были насыпаны большие кучи
песка.

И. НИКОЛАЕВА.

ОСТРЫЙ СИГНАЛ

«ПРАВА. ОБЯЗАННОСТИ. ОТВЕТСТВЕННОСТЬ»
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Сетевые магазины  реалия сегодняш
него дня, с этим никто не спорит. Людей
привлекают в них более демократичные це
ны и довольно широкий ассортимент това
ров. Но также с сожалением приходится кон
статировать, что обман покупателей здесь
является чуть ли не привычным делом. За
примерами далеко ходить не надо. Прихо
дишь в сетевой магазин – смотришь, а там
акция именно на тот товар, который нужен.
Берешь его с прилавка, думая про себя, что
пусть небольшую сумму, но сэкономил. Но
этот миф тут же развеивается, когда кассир
тебе пробивает данный товар по прежней,
«неакционной» цене. На вопрос, почему на
полке прикреплен другой ценник, он начи
нает объяснять, что, мол, это не их вина, что
гдето ктото кудато новую цену не заложил,

и касса выбивает другую стоимость товара.
Знакомая ситуация, к сожалению, уже став
шая привычной.

Другой пример. Под хорошим товаром
стоит небольшая цена. Берешь его с полки
(последний случай – оливки без косточек.
Цена банки  52 руб.), пробиваешь в кассе,
приходишь домой, берешь в руки чек, а там
– 119 руб. И вновь наивное объяснение, что,
мол, тут раньше стояли банки с оливками
по такой цене, потом поставили по более
дорогой, а ценник не переставили.

И подобных примеров можно привести
немало. Продавцы сознательно выкладыва
ют под дешевые ценники с указанием недо

рогого товара, например, гречки, пакеты с
ее элитными сортами, видимо, надеясь на
то, что люди не будут изучать, соответствует
ли ценник представленной продукции.

Все это разве не обман? Почему покупа
тели должны, приходя в сетевой магазин,
тратить время на сравнение ценников и вы
ставленных рядом с ними товаров? Почему
после того, как выдадут чек, нужно тщатель
но его изучить? И каждый раз «сетевикам»
это сходит с рук.

Так, может быть, уже настало время ужес
точить требования и за каждое выявленное
нарушение строго взыскивать с тех, кто его
допустил? Иначе все будет продолжаться и

впредь. И опять мы будем с тревогой вгля
дываться в полученные чеки, скрупулезно
изучать пробитые в них цифры и думать,
обманули нас на сей раз, или обошлось.

В связи с этим хотелось бы задать воп
рос: есть ли у нас контролирующие органы,
которые занимаются данными вопросами
и куда можно было бы обратиться с жало
бой? Если есть, неплохо было бы время от
времени совершать рейды по сетевым
магазинам. Может быть, тогда прекратится
обман покупателей и будет наведен соответ
ствующий порядок.

Когда писала этот материал, хотела наз
вать конкретные магазины, а потом оказа
лось, что подобными «уловками» грешат
торговые предприятия, принадлежащие
разным торговым сетям.

И. АВДЕЕВА.

В конце марта состоялось очередное заседание Совета
народных депутатов г. Киржач, на котором глава г. Киржач
Н. В. Скороспелова выступила с ежегодным отчетом о ре
зультатах деятельности возглавляемого ею органа за прош
лый год. Кроме того, депутаты обсудили ряд вопросов и
приняли несколько решений: внесли изменения в бюджет
2018 года, утвердили план работы СНД г. Киржач на 2 квар
тал 2018 года, закрепили за МУП «Водоканал» муниципаль
ное имущество  участок водопровода и др.

На заседании присутствовали 12 депутатов СНД г. Кир
жач, представители прокуратуры Киржачского района и
администрации г. Киржач. Перед рассмотрением вопросов
повестки дня народные избранники поздравили с прошед
шим днем рождения свою коллегу  депутата М. Ю. Ларио
нову.

ОБ ОТЧЕТЕ ГЛАВЫ г. КИРЖАЧ
Говоря о деятельности администрации г. Киржач за

прошлый год, её глава Н. В. Скороспелова отметила, что,
несмотря на сложную экономическую ситуацию, админист
рации города удалось сохранить стратегический курс раз
вития города. Надежда Владимировна выделила основные
приоритетные направления работы администрации: содер
жание автомобильных дорог, улучшение качества оказывае
мых коммунальных услуг, благоустройство города, контроль
и улучшение состояния инженерных сооружений, участие в
целевых программах и финансовое обеспечение исполне
ния бюджета города. «Особое внимание мы уделяли
личным проблемам горожан. В прошлом году у меня
на приёме побывали 187 киржачан, ещё 85 горожан
приняла заместитель главы города М. Н. Мошкова.
Всех мы выслушали и постарались помочь»,  подчерк
нула Надежда Владимировна.

В 2017 году расходы бюджета (157 млн. рублей) распре
делились таким образом: жилищнокоммунальное хозяй
ство – 38,2 %, национальная экономика – 37,2 %, общегосу
дарственные вопросы – 8,9 %, культура – 6,6 %, физическая
культура – 4,3 %, социальная политика – 2,6 %, национальная
безопасность и правоохранительная деятельность – 1,6 %,
обслуживание государственного долга – 0,6 %.

В течение 2017 года большое внимание уделялось реа
лизации федеральных, областных и муниципальных прог
рамм, в том числе – на условиях софинансирования. В 2017
году реализованы 17 муниципальных программ.

По дорожному хозяйству расходы в 2017 году составили
57,9 млн. рублей. Из них 22 млн. 133 тыс. рублей были на
правлены на содержание и ремонт автодорог. Были отре
монтированы: участок автодороги по улице 40 лет Октября
(район СОШ № 5), участки автодорог по улицам Садовая,
Колхозная, Юматова, Денисенко, вся Большая Московская
и т. д. Кроме того, было завершено строительство автодоро
ги по улице Горького. По программе «Повышение безопас
ности дорожного движения» установлены пешеходные ог
раждения на улице Текстильщиков, около детского сада «Бе
резка» (мкр. шелкового комбината). В районе автовокзала
смонтировали светофор, что также повысило безопасность
пешеходов и дорожного движения в целом на данном уча
стке. Разработана проектносметная документация рекон
струкции моста, соединяющего микрорайоны Селиваново
и шелкового комбината. Администрация также предоста
вила субсидию (976 тыс. рублей) УК «Наш дом» на ремонт
придомовой территории МКД № 35, ул. Фурманова. В рам
ках сотрудничества с компанией «Wienerberger» проводи
лись работы по укреплению основания автодорог отходами
производства предприятия, в большей части – грунтовых
автодорог, по заявкам председателей уличных комитетов.

В рамках раздела «Жилищнокоммунальное хозяйство»
были профинансированы расходы оплаты капитального ре
монта муниципального жилья (1,6 млн. рублей) и доля муни
ципального образования в финансировании капитального
ремонта МКД (1,22 млн. рублей). В 2017 году закончено
строительство котельной по адресу: ул. Северная, 5 (мкр. Крас
ный Октябрь). В этом же году она сдана в эксплуатацию.
Разработана проектносметная документация на строитель
ство ливневой канализации в районе улиц Свердлова –
Калинина. Были произведены демонтаж и утилизация ава
рийных домов и бесхозяйных построек, устанавливались
общедомовые и индивидуальные приборы учета на газо
и водоснабжение в муниципальных квартирах. В 2017 году
МУП «Водоканал» предоставлена субсидия на развитие ин
вестиционной программы по реконструкции и модерни
зации системы коммунального водоснабжения (3,1 млн.
рублей). Субсидию также предоставили МУП «Тепловые
сети» на возмещение убытков муниципальной бани (2,77
млн. рублей) и профинансировали ремонт кровли здания
муниципального туалета. Субсидия на возмещение задол
женности по природному газу предоставлена в прошлом
году МУП «Красный строитель» (1,5 млн. рублей). Капиталь
но ремонтировались системы уличного освещения на уча
стках улиц Первомайская, Марии Расковой, Калинина, Ми
чурина, Рыженкова, Морозовская, Самостроевская, Космо
навтов. Производился ремонт детских площадок и элементов
игрового оборудования, что обошлось бюджету в 626 тысяч
рублей, а новые игровые площадки появились в городе по девя

ти адресам. За прошлый год в Киржаче построили 5 контей
нерных площадок.

В прошлом году по улице Некрасовской, в районе отде
ления «Почты России», за счет средств бюджета построена
ливневая канализация. Производились работы по прочист
ке существующих ливневых канализаций и дренажных
канав.

В 2017 году продолжилась работа по обеспечению много
детных семей, признанных нуждающимися в улучшении
жилищных условий, земельными участками: их в прошлом
году получили в собственность 14 многодетных семей.

Надежда Владимировна напомнила, что у муниципаль
ного образования заключено концессионное соглашение
со структурным подразделением ООО «Владимиртеплогаз»
в г. Киржач. За счет инвестиционной программы этой ком
пании в прошлом году произведены работы: реконструкция
теплотрассы по улице Дзержинского (9,5 млн. рублей), ре
конструкция котельной мкр. шелкового комбината (6,8 млн.
рублей), монтаж системы диспетчеризации котельных, ра
ботающих без постоянного присутствия и обслуживающего
персонала (1,4 млн. рублей), капитальный ремонт сетей теп
лоснабжения, в результате которого были заменены 2,5
километра сетей (на эти цели затрачено 10,8 млн. рублей).

Много положительных изменений произошло в учрежде
ниях культуры и спорта. За счет бюджета и платных услуг,
предоставляемых этими учреждениями, ДК мкр. Красный
Октябрь приобрел оборудование для сцены, мебель, кос
тюмы, компьютер, а около ДК произведено асфальтирова
ние территории. В библиотеке произвели ремонт канализа
ции и частично – ремонт кровли. В Доме народного творче
ства ремонтировали помещения, меняли оконные блоки,
производили замену электропроводки. В спортивнодо
суговый центр «Торпедо» приобретены тренажеры, мебель,
надувная арка, боксерский ринг, ноутбук, снегоуборщик и т. д.

«В сложившихся условиях нам удалось удержать город
в траектории устойчивого развития. Оглядываясь назад,
можно сказать, что мы достигли определенных результа
тов… Цель наша остается прежней – делать наш город при
влекательным для жизни, работы и отдыха. Чтобы каждый
житель, каждая семья чувствовали и видели перемены, и
эти перемены их радовали»,  резюмировала Н. В. Скоро
спелова. Надежда Владимировна также поблагодарила
сотрудников администрации города, депутатов городского
Совета и всех жителей, которые принимали активное уча
стие в жизни Киржача.

Стоит отметить, что за год администрацией города про
делана действительно большая работа по различным на
правлениям. Охватить всю её в этом материале – задача
проблематичная, поэтому мы ограничились лишь основны
ми, на наш взгляд, моментами. Что касается оценки работы
администрации города депутатами, то все присутствующие
на заседании народные избранники признали её удов
летворительной. Но перед голосованием депутаты задали
Н. В. Скороспеловой несколько вопросов. Депутат Н. К. Ни
китина поинтересовалась, когда будет сделана ливневая
канализация в чеховском микрорайоне. Надежда Владими
ровна ответила, что в планах у администрации  разработать
проектносметную документацию на строительство ливне
вой канализации в этом микрорайоне, а также решить воп
рос с тротуаром у чеховских домов (по улице Ленинград
ской). Второй вопрос также задала Н. К. Никитина. Он зву
чал так: «Какие конкретно работы производятся при ремон
те муниципального жилья за счет средств городского бюд
жета?» Глава сообщила, что делается преимущественно
капитальный ремонт, но зависит все от состояния конкретной
квартиры.

ПРИНЯТЫ ИЗМЕНЕНИЯ В БЮДЖЕТ 2018 г.
Вторым вопросом в повестке дня значилось рассмот

рение проекта решения о внесении изменений в бюджет
2018 года. Администрация предложила увеличить доходную
часть бюджета на 35 млн. рублей в связи с поступившей
субсидией на осуществление дорожной деятельности из
областного бюджета (10 млн. рублей), поднятием акцизов
(на основе уточненного прогноза поступлений от Управления
федерального казначейства по Владимирской области и
уточненного прогноза Межрайонной ИФНС России № 11).

Расходную часть бюджета предлагалось увеличить на
29,9 млн. рублей. Докладчик по вопросу изменений в бюджет
Т. Н. Сидорова отметила, что в 2017 году при разработке
основного финансового документа 2018 года депутатам был
представлен бюджет, где расходы на определенные меро
приятия были уменьшены на 37 млн. рублей. Предполага
лось, что при поступлении дополнительных средств финан
сирование этих мероприятий увеличат. Так как именно это
и произошло, по разделу «Общегосударственные вопросы»
администрация предложила увеличить расходы на 1 млн.
рублей, по разделу «Национальная безопасность и правоох
ранительная деятельность»  на 86 тыс. рублей, по разделу
«Национальная экономика»  на 13,6 млн. рублей. Размер
резервного фонда предложено было увеличить на 500 тыс.
рублей, финансирование программы «Совершенствование
системы управления муниципальным имуществом»  на 500
тыс. рублей, а расходы на мероприятия по формированию

Фонда капитального ремонта МКД – на 1 млн. рублей. В
рамках раздела «Национальная экономика» на содержание
и текущий ремонт автомобильных дорог общего пользова
ния расходы предлагалось увеличить на 3 млн. 200 тыс.
рублей. Из них на содержание и ремонт дорог выделялось
1,6 млн. рублей: 800 тысяч рублей  на ремонт автодороги
по улице Свобода (от Пугачева до СОШ № 3) и 800 тыс.
рублей  на ремонт автодороги по улице Некрасовская (от
улицы Новой до улицы Заречной). Кроме того, на 14,6 млн.
рублей расходы предлагалось увеличить по разделу
«Жилищнокоммунальное хозяйство» и направить:

 на программу «Газификация муниципального жилищ
ного фонда»  100 тысяч рублей;

 на подпрограмму «Модернизация объектов коммуналь
ной инфраструктуры»  2,6 млн. рублей (2 млн. – субсидия
МУП «Водоканал» и 600 тыс. рублей – разработка проектно
сметной документации на строительство блочномодульной
котельной в мкр. КИЗа);

 обеспечение мероприятий по капитальному ремонту
многоквартирных домов – 114 тыс. рублей;

 куплюпродажу электроэнергии для систем уличного
освещения – 1,5 млн. рублей;

 содержание и текущий ремонт систем уличного элект
рооборудования и электроосвещения – 341 тыс. рублей;

 капитальный ремонт систем уличного освещения – 540
тыс. рублей;

 расходы на осуществление деятельности МКУ «Управ
ление городским хозяйством»  5 млн. рублей. Из них на
приобретение экскаваторапогрузчика – 3,7 млн. рублей,
на ангар для стоянки спецтехники – 1 млн. рублей, приоб
ретение дизельного топлива для работы спецтехники – 300
тыс. рублей. Проект решения об изменениях в бюджет 2018
года был депутатами поддержан.

ЗАКРЕПЛЕНИЕ ЗА МУП «ВОДОКАНАЛ»
МУНИЦИПАЛЬНОГО ИМУЩЕСТВА

Докладчик по данному вопросу С. Н. Губарева рассказа
ла, что администрация ходатайствует о закреплении на пра
ве хозяйственного ведения за МУП «Водоканал» наружной
сети водоснабжения, протяженностью 573 погонных метра,
и проходящей по улицам Пролетарская, Некрасовская, Ры
женкова. Стоимость сети водоснабжения составляет 827
тысяч рублей. Данный водопровод построен непосредст
венно МУП «Водоканал» и уже введен в эксплуатацию. «На
водопроводную сеть оформлено право муниципальной соб
ственности. Сейчас она находится в казне муниципального
образования. Но казна не предусматривает наличия в ней
имущества, используемого в хозяйственной деятельности,
потому что наличие данного имущества в казне может при
вести к приостановке субсидирования из областного бюд
жета. Поэтому все действующее и используемое имущество
должно находиться либо на праве хозяйственного ведения
у предприятий, либо должно передаваться в оперативное
управление муниципальному учреждению. Но так как эта
водопроводная сеть имеет коммунальное значение, то ад
министрация предлагает закрепить её за МУП «Водоканал»
на праве хозяйственного ведения»,  подытожила С. Н. Гу
барева. Депутаты единогласно поддержали проект реше
ния.

УТВЕРЖДЕН ПЛАН РАБОТЫ СОВЕТА
НА 2 КВАРТАЛ ЭТОГО ГОДА

Вынося этот вопрос на обсуждение, председатель СНД
г. Киржач В. Г. Тюленев обратился к депутатам с просьбой
вносить предложения в план работы Совета, если таковые
имеются. Народные избранники предложили заслушать
представителей теплоснабжающих организаций города,
связав это как с подведением итогов отопительного сезона,
так и с увеличением с июля 2018 года тарифа на отопление.
Дальнейшие изменения в план работы Совета народные
избранники договорились вносить по ходу заседаний СНД
г. Киржач.

На заседании СНД г. Киржач были рассмотрены и дру
гие вопросы.

А. ОЛЕЙНИК.
НА СНИМКЕ: выступает глава г. Киржач

Н. В. Скороспелова.

НАДОЕЛО ОЩУЩАТЬ СЕБЯ ОБМАНУТЫМ

Об отчете главы г. Киржач за 2017 год
Репортаж с заседания СНД г. Киржач
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Теплый южный ветер тянул в студеную сторону плотные
облака. Шустрые ручейки, пробив себе русла, гнали воду
в низины. Отогревшаяся ворона, оттолкнувшись от суч�
ка и захлопав крыльями, сделала полукруг над фер�
мерским хозяйством Анатолия Дмитриевича Антонова
и, словно убедившись, что здесь все в порядке, напра�
вилась в сторону ближней деревни. Большой, головастый
пес дружелюбно встретил меня и даже умудрился лиз�
нуть в лицо. Коровы, надышавшись кислородом и увидев
доярку Елизавету Решетняк, без всякого понукания с ее
стороны спокойно покинули загон и направились на фер�
му, отдавать накопившееся у них молоко.

Анатолий Дмитриевич вместе с зятем решал одну из
очередных задач. На мой вопрос о том, как обстоят дела
в крестьянском хозяйстве, охотно ответил:

� Слава Богу, хорошо, результаты радуют. Вот смотрите,
� продолжил он, � сейчас у нас дойных пятьдесят две го�
ловы. Суточный надой составляет 988 килограммов, в
среднем каждая дойная корова дает по девятнадцать ки�
лограммов молока в сутки. А за лактацию надой от каж�
дой коровы составляет почти шесть тысяч килограм�
мов молока. Такое стало возможным в результате пере�
вода животных на кормление их сенажом, заготовленным
под пленкой. Этого вида корма прошлым летом мы
заготовили столько, что еще на сотню голов хватит. Осо�
бенно нравится животным сенаж с добавлением отавы.
С сена такого надоя не получишь, и поедают его коровы
неохотно.

� И сколько в настоящее
время у вас скота? – инте�
ресуюсь у фермера.

� Шестьдесят шесть ко�
ров и около пятидесяти
телят, � отвечает Анатолий
Дмитриевич, � стадо я
продолжаю восстанавли�
вать. В свое время посту�
пил неправильно, закупив
коров холмогорской по�
роды в Архангельской об�
ласти. Денег на породис�
тый скот не было � покупал,
что мог. В настоящее время
внедряю ярославскую по�
роду, которая к нашей зоне
более приспособлена. Из
хозяйства Муравино при�
вез бычка голштинской
породы, ввожу в стадо те�
лок. Ведь животные дают
наивысшую продуктив�
ность только после третьего
отела.

� А по развитию фер�
мерского хозяйства есть
какие�то мысли? � спраши�
ваю я хозяина.

� Есть, конечно. Приоб�
рел старенький экскава�
тор, который и восстано�
вили. С его помощью пла�
нирую очистить заросшие
канавы в пойме реки Шерна
и осушить заболоченную
территорию, чтобы обе�
спечить надежную кормо�
вую базу. В прошлое дож�
дливое лето взяли корма с
песчаного участка, но ес�
ли лето будет засушливым,
то может выручить влаж�
ный земельный участок.
Поставил себе задачу, что�
бы при любых погодных ус�
ловиях быть с кормами для
скота.

Еще пытаюсь в старице реки устроить пруд для раз�
ведения рыбы. Занимаюсь строительством гаража с
целью переместить в него различное имущество, а поме�
щение, где сейчас находится склад, хочу переоборудо�
вать под откорм молодняка.

Есть и желание увеличить поголовье коров, и довести
их численность хотя бы до восьмидесяти – девяноста
голов, но сдерживают сложности со сбытом продукции,
а также проблемы с доярками. В настоящее время в
хозяйстве обслуживают дойное стадо две доярки � Ирина
Голубкина и Лиза Решетняк. Обихаживают скот и муж�
чины.

Я очень доволен работой Александра Батуева, у кото�
рого действительно «золотые руки» и инженерное мыш�
ление. Игорь Серов является хорошим механизатором.
Помогают мне в работе и зятья. Их у меня трое. Сторожем
работает брат.

Анатолий Дмитриевич Антонов очень доволен внима�
нием, проявленным к фермерам района главой админи�
страции Михаилом Владимировичем Гориным. С его по�
мощью был решен вопрос поставки продукции живот�
новодства с фермы в детские сады.

� Из моего хозяйства, � говорит А. Д. Антонов, � получают
молоко все детские сады, кроме одного. И это является
хорошим подспорьем для его развития.

� А что дает для увеличения объемов продажи продук�
ции построенная на улице Набережная палатка? – спра�
шиваю я.

� Расположена она в месте с небольшим населением,
поэтому нельзя ожидать здесь больших объемов реали�
зации продукции. Летом, когда приезжают дачники, бу�
дет легче с ее сбытом. Конечно, еще не все безоблачно в
фермерском хозяйстве – проблем хватает.

� Длительное время бьюсь с вопросом регистрации
фермерского хозяйства, � признается Анатолий Дмит�
риевич, � проблемы возникают с проектом, страховани�
ем. Не удалось ввести хозяйство в черту населенного
пункта. По этой причине немало средств было израс�
ходовано на подвод к нему высоковольтной линии. При�
ходится бороться и с теми, кто считает, что на пойменной
территории можно делать что угодно. Отдыхающие
бросают пакеты, а корове достаточно съесть один � и
животное нужно выбраковывать. Льют также автомобиль�
ное масло после его замены, проводят мойку транспорт�
ных средств. И не все воспринимают правильно замеча�
ния о том, что надо быть аккуратнее.

Иногда и природа преподносит сюрпризы. В частнос�
ти, недавно ветер сорвал крышу с сарая с кормами и
разметал шифер на значительной территории. Пришлось
строить полностью закрытый ангар.

Надо сказать, что, несмотря ни на что, Анатолий Дмит�
риевич Антонов не унывает, а принимает меры для
развития своего хозяйства. Со временем планирует
построить овощехранилище, продолжить строительство
гаража, на�мечает привести в порядок и часть земельных
терри�торий.

Весна не застала фермера врасплох. Хозяйство по�
полнилось техникой, нет проблемы и с кормами, настрой
у Анатолия Дмитриевича Антонова самый рабочий.

В. ТАЛТАНОВ.
НА СНИМКАХ: А. Д. Антонов; здание фермы; группа

телят; часть территории фермы; в ремонтном цехе;
оборудование в молочном блоке.

Фото автора.

ДЕЛА СЕЛЬСКИЕ

ВЕСНА В ФЕРМЕРСКОМ ХОЗЯЙСТВЕ



«КРАСНОЕ ЗНАМЯ»4  стр. 17  апреля  2018  года

В спортивных залах Киржачского маши�
ностроительного колледжа и НПО «Наука»
прошел 40�й открытый турнир по волейболу
среди мужских команд, посвященный па�
мяти Ю. А. Гагарина и В. С. Серегина. В
нем приняли участие восемь команд из
Москвы, Королева, Звездного городка,
Владимира, Ярославля и Киржача.

Спортсменов приветствовали первый
заместитель главы администрации района
Сергей Феодосиевич Чуб, заместитель
председателя комитета социальной поли�
тики, физической культуры и спорта адми�
нистрации Киржачского района Дмитрий
Владимирович Гладкий, заслуженный ра�
ботник физической культуры и спорта
Юрий Иванович Бушлеев и директор КМК
Г. Н. Яранцева, которая уже много лет ока�
зывает огромную организационную по�
мощь Гагаринскому турниру.

Победителем турнира стала команда
«Северный банк» из г. Ярославля, 2�е мес�
то заняла команда Киржачского района, 3�е
место � команда «Волна» из г. Владимира.
Кроме того, в рамках турнира прошла това�
рищеская встреча среди ветеранов, в кото�
рой приняли участие команды ветеранов
Киржачского района и Звездного городка.

Победителями стали киржачские спорт�
смены.

Ю. ГЛОНИН.
НА СНИМКАХ: перед спортсменами вы�

ступают Д. В. Гладкий, Ю. И. Бушлеев, С. Ф.
Чуб и Г. Н. Яранцева; команды�победи�
тельницы.

Фото автора и с сайта
http://www.kirzhach.su.

Традиционный шахматный турнир, посвященный памяти
Ю. А. Гагарина и В. С. Серегина, уже в 28�й раз прошел в
Киржаче, на базе СОШ № 3. Надо отметить, что именно
эта школа уже много лет помогает в проведении турнира,
и это, несомненно, огромная заслуга ее бывшего директо�
ра Н. Б. Карамышевой. Организаторами соревнований
выступили администрация Киржачского района, департа�
мент спорта Владимирской области, федерация шахмат
и шашек Владимирской области и федерация шахмат
Центрального федерального округа.

С каждым годом турнир приобретает все большую по�
пулярность среди шахматистов Владимирской, Москов�
ской и Ивановской областей. В последние годы турнир
входит в календарный план областных соревнований, а в
этом году на него обратил внимание президент Межре�
гиональной шахматной федерации Центрального феде�
рального округа С. Е. Лазарев. На открытии соревнований
прозвучали приветственные слова от первого заместителя
главы администрации района Сергея Феодосиевича Чуба,
заместителя председателя комитета социальной политики,
физической культуры и спорта администрации Киржач�
ского района Дмитрия Владимировича Гладкого и заслу�

женного работника физической культуры и спорта Юрия
Ивановича Бушлеева.

Затем был дан старт соревнований. В течение 5 часов
прошли два турнира (среди сильнейших шахматистов и
среди детей 2004 года рождения и младше), в которых
приняли участие более 120 спортсменов.

В основном турнире победу одержал мастер спорта
международного класса Александр Заботин из Юрьев�
Польского, второе место заняла Маргарита Щепеткова из
Владимира (оба они становились чемпионами ЦФО по
классическим шахматам), третьим стал Степан Орехов из
Владимира.

Среди юниоров отличились киржачане Максим Пар�
шин, занявший первое место, и Иван Лобанов, которому
досталось «серебро». Третьим стал Алексей Пруцков из
Юрьев�Польского.

Среди женщин сильнейшей оказалась Таисия Акулова
из Фрязино, на втором месте � Варвара Иванова из Ков�
рова, на третьем � Светлана Чирва из Кольчугино.

Среди ветеранов чемпионом стал Александр Коровкин
из Александрова, вторую ступеньку пьедестала занял Сер�
гей Осипенко из Покрова, третью � киржачанин Леонид
Воронков. Отметим, что наш шахматист неоднократно ста�
новился призером Гагаринского турнира и многих других
соревнований.

В детском турнире места распределились следующим
образом.

Среди мальчиков 2010 года рождения и младше первое
место занял Алексей Белов (Ковров), второе � Александр
Нефедов (Кольчугино), третье � киржачанин Андрей Суха�
рев. Среди девочек этой возрастной категории победи�
тельницами оказались киржачанки София Иргизцева и
занявшая второе место Катя Богунова.

Из числа мальчиков 2007�2009 годов рождения лучшим
стал Артем Кривоносов (Александров), второе место полу�
чил Владимир Пятайкин (Фрязино), третье � Антон Грачев
(Юрьев�Польский). Среди девочек этой возрастной груп�
пы первое место досталось Веронике Парамоновой (Ков�

ров), второе � Милене Галибиной (Юрьев�Польский), тре�
тье заняла Алёна Чирва (Кольчугино).

В возрастной группе 2006 г/р и старше на первом месте
среди мальчиков оказался Вадим Скрипников (Юрьев�
Польский), вторым стал Денис Денисов (Юрьев�Поль�
ский), третьим � Пётр Грибанский (Московская область).

А среди девочек этого возраста победительницей стала
Дарья Кузницына (Ковров), на втором месте � Дарья Нос�
кова (Ковров), и замкнула тройку победителей Светлана
Токарева (Пересвет).

Все призеры получили сувенирную продукцию от феде�
рации шахмат Центрального федерального округа. Кроме
призеров, специальными призами были отмечены самые
юные шахматисты � Матвей Чуднов и Катя Богунова. На
закрытии турнира прозвучали слова благодарности от уча�
стников соревнований в адрес организаторов.

В. ЮРЬЕВ.
НА СНИМКАХ: на Гагаринском турнире; победители

соревнований.
Фото автора и Д. Лошакова.

Компания «Газпром газораспределение Владимир» пе�
редала в суд более ста исковых заявлений на понуждение
собственников жилья, использующих природный газ для
отопления помещений, к установке газовых счетчиков.

Обязанность собственников жилья по установке при�
боров учета при использовании газового оборудования
с максимальным суммарным потреблением газа 2 и более
куб. м в час введена федеральным законом об энергосбе�
режении. Законом также установлен срок исполнения дан�
ных обязанностей � до 1 января 2015 года. В случае без�
действия собственников по оснащению своего жилья при�
борами учета обязанность по их установке возлагается
на ресурсоснабжающие организации.

Во исполнение данной нормы закона компания «Газ�
пром газораспределение Владимир» выявила во Влади�
мирской области около 6 тыс. случаев безучетного ис�
пользования газа для отопления жилья.

К сегодняшнему дню по одному из поданных в суд исков
уже принято решение о понуждении собственника к ис�
полнению обязанностей по установке прибора учета
потребляемого газа. В этом случае помимо компенсации
компании затрат по установке счетчика собственник вы�
нужден будет оплатить и судебные издержки в размере
6 тыс. рублей.

«В основном, узнавая о подаче иска в суд и о предстоя�

щих судебных расходах, жители сразу соглашаются на
установку счетчиков, поэтому мы призываем граждан, ис�
пользующих газ для отопления жилья и до сих пор не ус�
тановивших положенные по закону приборы учета, сделать
это, не дожидаясь судебных разбирательств», � рассказал
генеральный директор АО «Газпром газораспределение
Владимир» Сергей Бондаренко.

Справка:
АО «Газпром газораспределение Владимир» входит в

Группу «Газпром межрегионгаз».
Компания осуществляет транспортировку природного

газа потребителям Владимирской области, обслуживает
371 промышленный объект, 54 сельскохозяйственных
предприятия, 6335 коммунально�бытовых и жилищно�ком�
мунальных предприятий, более 577 тыс. домовладений и
квартир.

ПРЕСС&СЛУЖБА АО «ГАЗПРОМ
ГАЗОРАСПРЕДЕЛЕНИЕ ВЛАДИМИР».

ПРОКУРАТУРА РАЙОНА ИНФОРМИРУЕТ

Признаны
виновными

В городе Киржач двое граждан осуждены за
фиктивную постановку на учет иностранных

граждан, совершенную в составе группы
лиц по предварительному сговору

Приговором мирового судьи судебного участка № 2
Киржачского районного суда от 27 марта 2018 года жи�
тельница города Киржача Силаева Инна признана винов�
ной в совершении 13 преступлений, предусмотренных
статьей 322.3 Уголовного кодекса Российской Федерации
(фиктивная постановка на учет иностранных граждан), а

также житель Московской области Кожаев Сергей приз�
нан виновным в совершении 11 преступлений, предусмот�
ренных статьей 322.3 Уголовного кодекса Российской Фе�
дерации (фиктивная постановка на учет иностранных
граждан).

В ходе предварительного расследования и судебного
рассмотрения установлено, что у Кожаева возник преступ�
ный умысел, направленный на фиктивную постановку на
учет иностранных граждан, осуществляющих трудовую
деятельность, по месту пребывания в жилом помещении
в г. Киржаче, с целью их законного нахождения на террито�
рии Российской Федерации. Кожаев предложил Силае�
вой за денежное вознаграждение по месту ее регистра�
ции осуществить фиктивную постановку иностранных
граждан, на что последняя согласилась.

Вступив между собой в преступный сговор, Кожаев и
Силаева осуществили задуманное. В результате преступ�
ных действий указанных лиц 25 иностранных граждан не�

законно поставлено на учет в жилом помещении в г. Киржа�
че.

Обвиняемые вину в содеянном признали и ходатайст�
вовали о рассмотрении уголовного дела в особом порядке
уголовного судопроизводства. При назначении наказания
учтены обстоятельства, смягчающие наказание Силаевой,
в том числе наличие малолетних детей. Отягчающим об�
стоятельством признано совершение преступлений в сос�
таве группы лиц по предварительному сговору.

Рассмотрев уголовное дело, суд признал Силаеву Инну
и Кожаева Сергея виновными в совершении преступле�
ний, предусмотренных ст. 322.3 Уголовного кодекса Рос�
сийской Федерации, и назначил наказание подсудимым
в виде штрафа: Силаевой � в размере 45000 рублей, Ко�
жаеву � в размере 125000 рублей.

Приговор вступил в законную силу.

Прокуратура Киржачского района.

ГАГАРИНСКИЙ ТУРНИР СТАНОВИТСЯ ВСЕ ПОПУЛЯРНЕЕ

Иски за неисполнение требований закона
Компания «Газпром газораспределение Владимир» подала в суд более ста исков

к собственникам жилья, безучетно использующим газ для отопления

У ВОЛЕЙБОЛЬНОЙ
СЕТКИ СПОРТ
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ПРИЛОЖЕНИЕ
к газете “Красное знамя” на 3 страницах

Оплату за приложение производят администрации района, города,
МО сельское поселение Кипревское и МО Першинское

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
АДМИНИСТРАЦИИ КИРЖАЧСКОГО РАЙОНА

09.04.2018 г.                                                                                                                                                                                      № 470
Об утверждении проекта планировки и межевания территории для размещения линейного
объекта местного значения: «Газопровод высокого давления Р       1,2 МПа до ШРП, ШРП для
газоснабжения жилых домов в СНТ «Надежда» Киржачского района, Владимирской области»

Рассмотрев заявление акционерного общества «Газпром газораспределение Владимир», в соответствии со
ст.ст. 45�46 Градостроительного кодекса Российской Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003 г. № 131�ФЗ
«Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», постановляю:

1. Утвердить проект планировки и межевания территории для размещения линейного объекта местного значе�
ния: «Газопровод высокого давления Р           1,2 МПа до ШРП, ШРП для газоснабжения жилых домов в СНТ «Наде�
жда» Киржачского района, Владимирской области».

2. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на первого заместителя главы админист�
рации.

3. Настоящее постановление вступает в силу со дня его подписания и подлежит опубликованию в районной
газете «Красное знамя».
Глава администрации                                                                                                                                                   М. В. ГОРИН.

12.04.2018 г.                                                                                                                                                                                      № 289
О подготовке проекта планировки и межевания территории вблизи земельного участка,

расположенного по адресу: г. Киржач, ул. Наседкинская, д. 2/1
Рассмотрев заявление гр. Заяц В. А. и  в соответствии со ст. 45�46 Градостроительного кодекса Российской

Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003 г. № 131�ФЗ «Об общих принципах организации местного са�
моуправления в РФ», постановляю:

1. Разрешить гр. Заяц В. А. подготовку проекта планировки и межевания территории вблизи земельного участка,
расположенного по адресу: г. Киржач, ул. Наседкинская, д. 2/1.

2. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на заместителя главы администрации по
вопросам жизнеобеспечения.

3. Настоящее постановление вступает в силу со дня официального опубликования в районной газете «Красное
знамя».
Глава администрации                                                                                                                             Н. В. СКОРОСПЕЛОВА.

ПОСТАНОВЛЕНИЯ
ГЛАВЫ ГОРОДА КИРЖАЧ

12.04.2018  г.                                                                                                                                                                                     № 290
О подготовке проекта планировки и межевания территории вблизи земельного участка,

расположенного по адресу: г. Киржач, мкр. Красный Октябрь, Больничный проезд, д. 2
Рассмотрев заявление гр. Орлова А. П., гр. Шкенева В. Л. и  в соответствии со ст. 45�46 Градостроительного

кодекса Российской Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003 г. № 131�ФЗ «Об общих принципах организа�
ции местного самоуправления в РФ», постановляю:

1. Разрешить гр. Орлову А. П., гр. Шкеневу В. Л. подготовку проекта планировки и межевания территории вбли�
зи земельного участка, расположенного по адресу: г. Киржач, мкр. Красный Октябрь, Больничный проезд, д. 2.

2. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на заместителя главы администрации по
вопросам жизнеобеспечения.

3. Настоящее постановление вступает в силу со дня официального опубликования в районной газете «Красное
знамя».
Глава администрации                                                                                                                             Н. В. СКОРОСПЕЛОВА.

12.04.2018 г.                                                                                                                                                                                      № 291
О подготовке проекта планировки и межевания территории вблизи земельного участка,

расположенного по адресу: г. Киржач, мкр. Красный Октябрь, ул. Свердлова, д. 1*б
Рассмотрев заявление гр. Кузьменко Н. Ю. и  в соответствии со ст. 45�46 Градостроительного кодекса Рос�

сийской Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003 г. № 131�ФЗ «Об общих принципах организации мест�
ного самоуправления в РФ», постановляю:

1.  Разрешить гр. Кузьменко Н. Ю. подготовку проекта планировки и межевания территории вблизи земельного
участка, расположенного по адресу: г. Киржач, мкр. Красный Октябрь, ул. Свердлова, д. 1�б.

2. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на заместителя главы администрации по
вопросам жизнеобеспечения.

3. Настоящее постановление вступает в силу со дня официального опубликования в районной газете «Красное
знамя».
Глава администрации                                                                                                                             Н. В. СКОРОСПЕЛОВА.

10.04.2018 г.                                                                                                                                                                                      № 271
О внесении изменений в постановление главы г. Киржач Киржачского района от 11.10.2013 г.

№ 791 «О муниципальной программе г. Киржач «Обеспечение доступным и комфортным жильем
населения МО г. Киржач на 2015*2020 годы»

В соответствии с постановлением главы города Киржач от 27.10.2014 г. № 794 «О порядке разработки, реализа�
ции и оценки эффективности муниципальных программ муниципального образования города Киржач», в целях
актуализации муниципальной подпрограммы «Модернизация объектов коммунальной инфраструктуры» муници�
пальной программы «Обеспечение доступным и комфортным жильём населения МО г. Киржач на 2015�2020 го�
ды», постановляю:

1. В постановление главы г. Киржач Киржачского района от 11.10.2013 г. № 791 «О муниципальной программе
города Киржач «Обеспечение доступным и комфортным жильем населения МО г. Киржач на 2015�2020 годы»
внести следующие изменения:

1.1. В паспорте подпрограммы «Модернизация объектов коммунальной инфраструктуры» приложения № 6
«Подпрограмма № 2 «Модернизация объектов коммунальной инфраструктуры» муниципальной программы
«Обеспечение доступным и комфортным жильем населения МО г. Киржач на 2015�2020 годы» в строке источники
финансирования � бюджет города 2018 цифры «5100» заменить цифрами «4900»;

1.2. В таблице «Выполнение программных мероприятий по муниципальной подпрограмме «Модернизация
объектов коммунальной инфраструктуры»:

� в разделе 1 « Разработка проектно�сметной документации (ПСД)» в графе «Объем финансирования 2018»
цифру «600» заменить цифрами «1143,4»;

� в разделе 2 «Строительство, реконструкция, капитальный ремонт» в графе «Объем финансирования 2018»
цифры «4500» заменить цифрами «3756,6»;

� в строке «Итого городской бюджет » в графе «Объем финансирования 2018» цифры «5100» заменить цифрами
«4900».

 2. Таблицу 1 «Ресурсное обеспечение реализации муниципальной программы за счет средств бюджета города
Киржач» изложить в новой редакции, согласно приложению.

 3. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на заместителя главы администрации по
вопросам жизнеобеспечения.

4. Настоящее постановление вступает в силу с даты его подписания и подлежит официальному опубликованию.
Глава администрации                                                                                                                             Н. В. СКОРОСПЕЛОВА.

С текстом актуальной редакции муниципальной подпрограммы «Модернизация объектов коммунальной инф�
раструктуры» муниципальной программы «Обеспечение доступным и комфортным жильём населения МО г. Киржач
на 2015�2020 годы» можно ознакомиться на официальном сайте г. Киржач www.gorodkirzhach.ru

05.04.2018 г.                                                                                                                                                                                      № 258
О внесении изменений в постановление главы г. Киржач  Киржачского  района от 05.02.2018 г.
№ 77 «Об утверждении реестра объектов капитального ремонта муниципальногожилищного

фонда г. Киржач на 2018*2020 годы»
В соответствии с постановлением главы города Киржач от 27.10.2014 г. № 794 «О порядке разработки, реализа�

ции и оценки эффективности муниципальных программ муниципального образования города Киржач», в целях
актуализации муниципальной программы «Капитальный ремонт муниципального жилищного фонда города Кир�
жач на 2016�2020 годы», постановляю:

1. Внести изменение в постановление главы г. Киржач Киржачского района от 05.02.2018 г. № 77 «Об утвер�
ждении реестра объектов капитального ремонта муниципального жилищного фонда г. Киржач на 2018�2020 годы»,
дополнив строкой следующего содержания:

2. Контроль за исполнением данного постановления возложить на заместителя главы администрации по воп�
росам жизнеобеспечения.

3. Постановление вступает в силу с момента подписания и подлежит официальному опубликованию.
Глава администрации                                                                                                                             Н. В. СКОРОСПЕЛОВА.

27.03.2018 г.                                                                                                                                                                                      № 194
О подготовке проекта планировки и межевания территории вблизи земельного участка,

расположенного по адресу: г. Киржач, ул. Рощина, д. 2
Рассмотрев заявление гр. Ха Нгок Хонг и  в соответствии со ст. 45�46 Градостроительного кодекса Российской

Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003 г. № 131�ФЗ «Об общих принципах организации местного са�
моуправления в РФ», постановляю:

1. Разрешить гр. Ха Нгок Хонг подготовку проекта планировки и межевания территории вблизи земельного
участка, расположенного по адресу: г. Киржач, ул. Рощина, д. 2.

2. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на заместителя главы администрации по
вопросам жизнеобеспечения.

3. Настоящее постановление вступает в силу со дня официального опубликования в районной газете «Красное
знамя».
Глава администрации                                                                                                                             Н. В. СКОРОСПЕЛОВА.

РЕШЕНИЕ
СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ

СЕЛЬСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ КИПРЕВСКОЕ

29.03.2018 г.                                                                                                                                                                                    № 27/3
О внесении изменений и дополнений в решение Совета народных депутатов муниципального

образования сельское поселение Кипревское от 21.12.2017 года № 23/2
«О бюджете муниципального образования сельское поселение  Кипревское на 2018 год

и на плановый период 2019 и 2020 годов»
Рассмотрев предложения администрации муниципального образования сельское поселение Кипревское о

внесении изменений и дополнений в решение Совета народных депутатов муниципального образования сельское
поселение Кипревское от 21.12.2017 года № 23/2 «О бюджете муниципального образования сельское поселение
Кипревское на 2018 год  и на плановый период 2019 и 2020 годов», Совет народных депутатов муниципального об�
разования сельское поселение Кипревское решил:

1. Внести в решение Совета народных депутатов муниципального образования сельское поселение Кипревское
от 21.12.2017 года № 23/2 «О бюджете муниципального образования сельское поселение Кипревское на 2018 год
и на плановый период 2019 и 2020 годов» следующие изменения и дополнения:

1.1. В абзаце 1 подпункта 1 пункта 1 цифры «24156,163�13» заменить цифрами «25383,363�13».
1.2. В абзаце 2 подпункта 1 пункта 1 цифры «25804,551» заменить цифрами «26427,751».
1.3. Подпункт 1 пункта 1 абзац 4 цифры «1648,387�87» заменить цифрами «1044,387�87» дефицита бюджета

муниципального образования сельское поселение Кипревское на 2018 год.
1.4. Приложение № 7 «Источники финансирования дефицита бюджета муниципального образования сельское

поселение Кипревское» согласно приложению № 1 к настоящему решению.
1.5. Внести изменения и дополнения в приложение:
№ 3 «Поступление доходов в бюджет муниципального образования сельское поселение Кипревское на 2018

год и на плановый период 2019 и 2020 годов»,
№ 4 «Ведомственная структура расходов бюджета муниципального образования сельское поселение Кипрев�

ское на 2018 год и на плановый период 2019 и 2020 годов»,
№ 5 «Распределение бюджетных ассигнований по разделам, подразделам классификации расходов бюджета

поселения на 2018 год и на плановый период 2019 и 2020 годов»,
№ 6 «Распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам и внепро�

граммным направлениям деятельности) группам видов расходов, разделам, подразделам классификации расхо�
дов бюджета муниципального образования сельское поселение Кипревское на 2018 год и на плановый период
2019 и 2020 годов» согласно  приложениям  № 2, № 3, № 4, № 5 настоящего решения.

2. Решение вступает в силу с момента его принятия и подлежит официальному опубликованию.
Глава муниципального образования

сельское поселение Кипревское
В. Н. ОРЛОВА.

Приложение 1
Источники финансирования дефицита бюджета

муниципального образования сельское поселение Кипревское

                                                                                                         Приложение 2
Поступление доходов в бюджет муниципального образования

сельское поселение Кипревское на 2018 год и на плановый период 2019 и 2020 годов.
(тыс. рублей)
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Приложение 3
Ведомственная структура расходов бюджета муниципального образования сельское

поселение Кипревское на 2018 год и на плановый период 2019 и 2020 годов.
                                                                                                                                                 (тыс. рублей)

Приложение 4
         Распределение бюджетных ассигнований по разделам, подразделам классификации

расходов бюджета муниципального образования сельское поселение Кипревское на 2018 год и
на плановый период 2019 и 2020 годов

Приложение 5
Распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям

(муниципальным программам и непрограммным направлениям деятельности) группам видов
расходов, разделам, подразделам классификации расходов бюджета муниципального

образования сельское поселение Кипревское на 2018 год
и на плановый период 2019 и 2020 годов

                                                                                                                                            (тыс. рублей)

13.04.2018 г.                                                                                                                                                                                        №3/4
О внесении изменений и дополнений в решение Совета народных депутатов муниципального

образования Першинское от 21.12.2017 года № 13/35 «О бюджете муниципального образования
Першинское на 2018 год и плановый период 2019 и 2020 годов»

Рассмотрев предложение администрации муниципального образования  Першинское о внесении изменений
и дополнений в решение Совета народных депутатов муниципального образования  Першинское от 21.12.2017 го�
да № 13/35 «О бюджете муниципального образования Першинское на 2018 и на плановый период 2019 и 2020 го�
дов» Совет народных депутатов муниципального образования  Першинское решил:

1. Внести в решение Совета народных депутатов муниципального образования  Першинское от 21.12.2017 го�
да № 13/35 «О бюджете муниципального  образования  Першинское на 2018 и на плановый период 2019 и 2020  го�
дов» следующие изменения и дополнения:

1.1. В абзаце 1 подпункта 1 пункта 1 цифры «25200,00» заменить  цифрами «26359,20»;
1.2. В абзаце 1 подпункта 2 пункта 1 цифры «25200,00» заменить  цифрами  «25200,00».
2. Приложение № 3 « Поступление доходов в бюджет муниципального образования  Першинское на 2018 год»

изложить в новой редакции согласно приложению  № 1 к настоящему решению.
3. В приложение № 5 «Ведомственная структура расходов бюджета муниципального образования Першинское

на 2018 год», внести изменения согласно приложению № 2 к настоящему решению.
4. Решение вступает в силу со  дня его принятия и подлежит официальному опубликованию.

Глава муниципального образования Першинское,
председатель Совета народных депутатов

К. В. ЗАЙЦЕВ.
               Приложение № 1

Поступление доходов в бюджет муниципального образования
Першинское на 2018 год

                                                                                                                                                                          тыс. руб.

РЕШЕНИЕ
СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ

ПЕРШИНСКОЕ КИРЖАЧСКОГО РАЙОНА
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Ведомственная структура расходов бюджета муниципального образования

Першинское на 2018 год
тыс. руб.

С 16 апреля по 14 октября
2018 года на территории
Владимирской области

устанавливается
пожароопасный сезон

Губернатором Владимирской области утверждены ме�
ры по обеспечению предупреждения и тушения лесных и
торфяных пожаров на территории региона в 2018 году.
Эти меры направлены на своевременную подготовку орга�
нов управления, сил и средств областной подсистемы
РСЧС Владимирской области на недопущение людских
потерь и снижение материального ущерба, наносимого
лесоторфяными пожарами.

Соответствующим постановлением на территории Вла�
димирской области установлен пожароопасный сезон с
16 апреля по 14 октября 2018 года. В этот период запре�
щено разведение костров в неустановленных местах, сжи�
гание мусора, отходов производства и потребления в лесу,
на торфяных месторождениях, а также сельскохозяйст�
венные палы. В период установления высокой пожарной
опасности ограничивается пребывание граждан в лесах
и въезд в лес транспортных средств.

Координацию деятельности по обеспечению пожарной
безопасности в лесах и на торфяных месторождениях осу�
ществляет комиссия администрации Владимирской об�
ласти по предупреждению и ликвидации чрезвычайных
ситуаций и обеспечению пожарной безопасности сов�
местно с Главным управлением МЧС России по Влади�
мирской области, департаментом лесного хозяйства об�
ластной администрации, региональным Управлением
Росприроднадзора, Владимирским лесхозом, Мезинов�
ским торфопредприятием, компанией «Кирюшинское»,
Национальным парком «Мещёра».

Постановлением губернатора для этих организаций, а
также для структурных подразделений областной адми�
нистрации, местных администраций, руководителей
предприятий региона определены или рекомендованы
планы организационных мероприятий, направленных на
предупреждение и ликвидацию чрезвычайных ситуаций
и обеспечение пожарной безопасности в лесах и на тор�
фяниках Владимирской области.

В разработке бренда
Владимирской области

может принять участие любой
желающий

11 апреля на площадке Владимирского государствен�
ного университета был дан старт открытому конкурсу на
разработку элементов бренда Владимирской области. В
презентации проекта, который реализуется областной ад�
министрацией совместно с региональным отделением
№ 8611 ПАО «Сбербанк» и Владимирским госуниверси�
тетом, приняли участие председатель областного комите�
та по туризму Елена Перескокова, заместитель управляю�
щего Владимирским отделением Сбербанка Владимир
Полянский, проректор ВлГУ Алексей Панфилов, студенты
и преподаватели вуза.

«Цель проекта по созданию бренда Владимирской об�
ласти � менять к лучшему туристическую и инвестицион�
ную привлекательность нашей земли. Конкурс является
одним из этапов масштабного проекта. Для того, чтобы
бренд жил и набирал популярность, необходимо его приз�
нание местными жителями и бизнес�сообществом. Имен�
но поэтому конкурс на элементы бренда � народный», �
пояснила Елена Перескокова, добавив, что впоследствии
проекты будут дорабатываться профессиональными ди�
зайнерами, архитекторами и художниками.

В конкурсе могут принять участие все желающие вне
зависимости от сферы профессиональной деятельности.
Предлагается разработать 3 элемента бренда: название,
слоган и логотип.

До 11 мая 2018 года от конкурсантов на электронную
почту комитета по туризму kt@avo.ru принимаются сле�
дующие документы и материалы:

� данные об авторе (или о группе авторов): ФИО, дата
рождения, место работы или учёбы, контактный телефон;

� описание логотипа и слоган (или небольшая история,
раскрывающая основные туристические преимущества
региона) в формате .doc;

� графическое решение логотипа в электронном виде
(в растровом и векторном формате).

Важно, чтобы название бренда хорошо звучало на анг�
лийском языке и не допускало двусмысленных толкований.

15 мая 10 лучших работ отберёт жюри конкурса, в сос�
тав которого войдут сотрудники областной администра�
ции, регионального отделения Сбербанка, представители
крупнейших туроператоров, ведущие отельеры и предпри�
ниматели области, а также представители профессио�
нального художественного сообщества. После этого за
проекты пройдут можно будет проголосовать на интернет�
площадке www.vladimirtravel.ru.

Победители конкурса войдут в рабочую группу по соз�
данию бренда Владимирской области. Кроме того, луч�
шие работы будут представлены на VI Владимирском
межрегиональном экономическом форуме, а их авторы
получат памятные призы.

По вопросам участия в конкурсе на разработку элемен�
тов бренда Владимирской области можно обратиться по
телефону +7 (4922) 53�08�70 или отправить письмо на
электронную почту kt@avo.ru.

Во Владимирской области
реализуется план мероприятий

по смягчению рисков
и реагированию

на чрезвычайные ситуации
в паводкоопасный период

Губернатором Владимирской области утверждён и вве�
дён в действие План мероприятий по смягчению рисков
и реагированию на чрезвычайные ситуации в павод�
коопасный период на территории Владимирской области
в 2018 году.

Задачи подготовки к прохождению весеннего половодья
и сроки их исполнения были определены в ходе заседаний
комиссии по предупреждению и ликвидации чрезвычай�
ных ситуаций и обеспечению пожарной безопасности ад�
министрации области. Был определён график и порядок
проверки готовности органов местного самоуправления
к половодью, состав межведомственного оперативного
штаба и график работы межведомственной рабочей груп�
пы по проверке готовности Территориальной подсистемы
единой государственной системы предупреждения и лик�
видации чрезвычайных ситуаций (ТП РСЧС) к безаварий�
ному прохождению половодья 2018�го года.

В рамках реализации Плана межведомственной рабо�
чей группой проведены проверки готовности органов мес�
тного самоуправления к безопасному прохождению весен�
него половодья. Основные усилия сосредоточены на реше�
нии вопросов информирования, защиты населения и тер�
риторий от опасных факторов половодья и на территориях,
и в населённых пунктах, имеющих высокую вероятность
подтоплений в ходе весеннего половодья.

В соответствии с Планом органами местного самоуп�
равления проведены мероприятия, направленные на ре�
шение вопросов защиты и жизнеобеспечения населения,
которое может оказаться в зоне подтопления или быть
отрезанным от основных территорий. Проведена заблаго�
временная выплата пенсий. Обеспечение основными про�

дуктами питания и предметами первой необходимости,
питьевой водой осуществляют 473 магазина и 5 автолавок.

Взято на особый контроль население, проживающее
на подтопляемых территориях и требующее постоянного
медицинского наблюдения. На отрезаемых и подтапли�
ваемых территориях работают 7 ФАПов и 12 районных
больниц, организована поставка медикаментов и лекарст�
венных препаратов, их запас укомплектован на 100 процен�
тов.

Врачебные бригады учреждений здравоохранения и
пожарно�спасательные формирования укомплектованы и
проинструктированы. На случай проведения эвакуацион�
ных мероприятий к развертыванию готовы 63 пункта вре�
менного размещения населения на более чем 21 тысячу
человек. Спланировано решение вопросов жизнеобеспе�
чения.

Мониторинг паводковой обстановки проводят 11 гидро�
логических постов Владимирского центра гидрометроло�
гии и мониторинга окружающей среды. Дополнительно
выставлены 16 водомерных линеек. Спланировано работа
460 наземных патрульных групп. Воздушный мониторинг
осуществляется с применением 11 квадрокоптеров и вер�
толёта Ми�8.

Для реагирования на возможные чрезвычайные ситуа�
ции подготовлена группировка сил и средств, включаю�
щая 7408 человек, 1820 единиц техники, 127 плавсредств.

Системы оповещения и информирования населения
всеми предусмотренными Планом способами готовы к
работе.

Выполнение спланированных мероприятий и поддер�
жание в готовности сил и средств ТП РСЧС региона обес�
печивает оперативное реагирование на изменение опера�
тивной обстановки в период половодья на территории
Владимирской области и снижение рисков возникнове�
ния чрезвычайных ситуаций.

17 апреля Владимирская
делегация примет  участие

в проработке турмаршрутов,
посвященных великому князю

Александру Невскому
17 апреля делегация Владимирской области примет

участие в сессии по экспертной оценке туристических
маршрутов, посвященных великому князю Владимирскому
Александру Невскому. Мероприятие пройдет в Перес�
лавле�Залесском в рамках подготовки к празднованию
800�летия со дня рождения государственного деятеля.

Основными темами обсуждения станут объекты, кото�
рые непосредственно связаны с деятельностью русского
полководца, и включение их в национальный маршрут
«Александр Невский � имя России». Появление этого
маршрута инициировано Министерством культуры Рос�
сии и будет служить объединяющим фактором для фор�
мирования межрегионального взаимодействия в исто�
рико�культурном и туристическом направлениях на приме�
ре маршрута «Золотое кольцо России».

Владимирская область обладает огромным туристи�
ческим потенциалом. С нашей землей связаны многие
события и известные личности, которые сыграли значи�
мую роль в формировании и развитии российской госу�
дарственности, в особенности � Александр Невский. Бла�
говерный князь основал в Суздале названный в его честь
Александровский монастырь, мощи святого на протяже�
нии 460 лет пребывали в Богородице�Рождественском
монастыре города Владимира. В селе Ворша Собинского
района сохранен чудотворный образ Александра Невско�
го, а город Александров по некоторым из преданий носит
имя Невского.

Пресс�служба администрации области.

ПРЕСС�РЕЛИЗЫ   ПРЕСС�РЕЛИЗЫ   ПРЕСС�РЕЛИЗЫ   ПРЕСС�РЕЛИЗЫ   ПРЕСС�РЕЛИЗЫ. . . .


